

Iniciativa contra Maíz Transgénico: Esto Dice la Propuesta que Enviará Sheinbaum

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, habló sobre la iniciativa de Reforma Constitucional contra el maíz transgénico que enviará al Congreso para su aprobación.



En conferencia de prensa mañanera hoy, 18 de febrero de 2025, la presidenta leyó el texto que se busca sea aprobado por la Cámara de Diputados y el Senado, así como por los Congresos locales.

México es centro de origen y diversidad del maíz, que es un elemento de identidad nacional, alimento básico del pueblo de México y la base de la existencia de los pueblos indígenas y afro mexicanos. Su cultivo en el territorio nacional debe ser libre de modificaciones genéticas producidas con técnicas que superen las barreras naturales de la reproducción o la recombinación, como las transgénicas.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19 - 02 - 25

LEGISLATIVO



En el texto se destaca que "todo otro uso del maíz genéticamente modificado debe ser evaluado en los términos de las disposiciones legales para quedar libre de amenazas para la bioseguridad, la salud y el patrimonio biocultural de México y su población".

Noticia relacionada: IMSS Anuncia Contratación Masiva de Médicos Especialistas: Ofrece Sueldo Más Estímulos del 50%

Programa Cosechando Soberanía con créditos accesibles

Respecto al Programa Cosechando Soberanía, la presidenta Sheinbaum explicó que se busca un nuevo mecanismo de financiamiento para el campo a través de céditos accesibles, sin dejar a un lado los programas de:

Producción para el Bienestar.

Fertilizantes gratuitos.

Todos Van, para pequeños propietarios, campesinos y ejidatarios.

El nuevo programa que estamos impulsando se llama Cosechando Soberanía... tiene que ver con un nuevo mecanismo de financiamiento para el campo, para pequeños y medianos productores, con tasas bajas para que puedan acceder a créditos.

La presidenta Claudia Sheinbaum destacó que se está implementando un programa para aumentar la producción del frijol en Zacatecas, Durango y Nayarit, que tiene que ver con el mejoramiento se semillas a través de técnicas tradicionales.

https://www.nmas.com.mx/nacional/politica/iniciativa-contra-maiz-transgenico-esto-dice-la-propuesta-que-enviara-sheinbaum/